



Certifican a 22 guías de turistas especializados en la ruta Chihuahua – Sierra Tarahumara

-El objetivo es garantizar la profesionalización del sector a fin de mejorar la calidad de los servicios ofrecidos a las y los visitantes

La Secretaría de Turismo entregó 22 credenciales a profesionales del gremio, que concluyeron satisfactoriamente el diplomado de Guías Especializados en la ruta Chihuahua-Barrancas del Cobre.

El objetivo es impulsar la profesionalización de los prestadores de servicios turísticos, al elevar la calidad de la atención y orientación otorgada a las y los visitantes que acuden a la entidad, así como detonar la competitividad de los diferentes destinos.

La ceremonia fue encabezada por el secretario de Turismo, Edibray Gómez Gallegos, quien destacó que los guías a menudo son la cara del estado, al ser quienes tienen trato directo con los vacacionistas, por lo que invitó a los receptores de las credenciales, a ser embajadores de la región y a presumir su belleza y atractivos turísticos.

En el evento, la dependencia a su vez otorgó una credencial de Guía de Turistas General, para una persona que cursó el diplomado en el Instituto Politécnico Nacional en la Ciudad de México.

El curso consta de 322 horas de capacitación, durante las que se abordan las bases teóricas y técnicas, en temas como historia, cultura, gastronomía y geografía estatal, por mencionar solo algunos, y se llevó a cabo por tercer año consecutivo en conjunto con la Dirección de Desarrollo Económico y Competitividad del municipio de Chihuahua y con la Universidad Regional del Norte (URN).

Con este tipo de certificaciones, se busca lograr que las y los turistas permanezcan por más tiempo en Chihuahua, o en su defecto, que regresen posteriormente para repetir la experiencia, lo que aumenta la derrama económica que beneficia tanto al sector como al comercio local.

En el evento estuvieron presentes Vanessa Baca, subdirectora de Turismo del municipio de Chihuahua; Orlando Barraza, subsecretario de Turismo; José Manuel Jurado, presidente de la Asociación de Guías de Turistas del Estado; Miguel Ordoñez, presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles de Chihuahua A.C. y María de los Ángeles González, coordinadora académica de la URN.

La Secretaría de Turismo cuenta con un programa permanente de capacitación, con cursos y talleres para personal de contacto, entre los que se incluye a aquellos que laboran en el sector hotelero y gastronómico, así como de guías de turistas en sus diferentes modalidades.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO | **SECRETARÍA
DE TURISMO**

BOLETÍN

Las personas interesadas en mejorar la calidad de sus servicios en el ramo, pueden acudir a la Dirección de Calidad en las oficinas de la dependencia, en avenida Universidad 2513, colonia San Felipe I Etapa, en la capital, o permanecer al tanto a través de las redes sociales en @TurismodeChihuahua.